

Compte-rendu de l'AG du 20 juin 2015

A la maison de quartier de Chantecler

Le président Alain Romano, Le trésorier Philippe Lahore, L'entraîneur Gérald Guégaden

Adhérents présents : deux parents de jeunes en classe sportive, Jacques Frotte, André Perez, Claire Georges, Sylviane Tronche, Laurence Jaumont, Laurence Fichaux, Famille Gourdon (4), Elodie Berger, Geneviève Perianayagom, Josiane Romano, Christine Hubert

Rapport moral du président :

Alain note une bonne réussite de la saison, du point de vue sportif, financier et fonctionnement du club avec une bonne implication des bénévoles aux différentes manifestations. Il souligne le besoin de bénévoles pour l'équipe 1 montant en nationale.

Gérald complète ce rapport moral en soulignant les bons résultats des équipes en interclub : l'équipe 1 qui monte en nationale 3. L'équipe 2 monte en départemental 1. L'équipe benjamin est championne de Gironde. L'équipe district avec peu de défaites, se maintient mais a bien fonctionné. Les capitaines sont remerciés pour leur contribution dans cette réussite.

De très bons résultats individuels en particulier pour les jeunes : Widad Belarbi est championne d'Aquitaine en SD minime, en DM et vice-championne en DD. Charlotte Moreau est championne d'Aquitaine en DD cadette et vice-championne en SD. Julien Dezani est champion de Gironde en SH junior et DH junior avec Nathan Pesin. Ce dernier est également vice-champion en simple junior, et en DM avec Amélie Sarribouette. Ces bons résultats reflètent la qualité des entraînements avec une école de badminton qui a le label 3 étoiles.

Rapport financier

Philippe note une forte augmentation des dépenses pour certains postes : financement des tournois (augmentation de 150% par rapport à l'an dernier), volants (augmentation de 21%), salaires (9,2% d'augmentation), etc.

Même si globalement, les dépenses ont été supérieures aux recettes cette année, cela ne pose pas de problème financier mais il conviendra d'être vigilant pour continuer à fonctionner correctement.

Informations diverses

- Le bureau de Chantecler Badminton est remodelé avec l'arrivée de Claire GEORGES en tant que trésorière et de Christine HUBERT en tant que secrétaire. Elles sont élues à l'unanimité.
- Les licences et les cotisations augmentent au total de 5€. Le prix à payer pour se licencier à Chantecler sera le suivant :

	Adhésion	Cotisation	Licence	TOTAL
-18 ans	23 €	58,23 €	48,77 €	130 €
Etudiant / Demandeurs d'emploi .	23 €	51,58 €	55,42 €	130 €
Adultes loisir	23 €	56,58 €	55,42 €	135 €
Adulte avec entraînement	23 €	71,58 €	55,42 €	150 €

- Les équipes que devront affronter l'équipe 1 sont désormais connues : Ramonville, Colomiers, Chartrons, Gradignan et Mont-de-Marsan.
- De sincères remerciements pour quelques joueurs qui quittent le club après de longues années de bons et loyaux services : André Perez (dont l'objectif est de structurer le club d'Yvrac), Elodie Berger (qui souhaite faire une pause à Chantecler et s'inscrit à Blanquefort). Nous quitte également Lucas De Bastiani (pour Blanquefort) et Geneviève Perianayagom (pour Mérignac) qui, ayant découvert le badminton à Chantecler, était revenue juste cette année au club après plusieurs années aux Chartrons.

Mot de Benoit MENAUT notre partenaire « asdubad » pour l'équipement de badminton

Il nous informe de l'augmentation du prix des volants. Il précise que son magasin rue Georges Barrès ferme et qu'il va modifier sa manière de fonctionner : il tiendra un stand de ventes/réparation de cordages pendant les entraînements. Le bureau lui suggère de venir de préférence le lundi soir au GP3 pour toucher un maximum d'adhérents (il pourra effectuer des alternances entre le GP2 et le GP3).

Questions diverses

Christine pose deux questions :

- Serait-il possible de revoir le règlement intérieur qui n'a pas été réactualisé depuis longtemps pour que chaque adhérent sache précisément quels sont leurs droits et devoirs ?
- Serait-il possible d'ouvrir le créneau de Gérald « compétiteurs jeunes » à davantage d'adultes en décalant d'une demi-heure l'horaire pour qu'il puisse être mieux adapté aux adultes ? Gérald est d'accord pour adopter les horaires suivants :
 - 17h30-18h45 : mini-bad poussins
 - 18h45-20h15 : « compétiteurs jeunes et adultes »
 - 20h15 – 21 h 30 : adultes débutants.

Un parent d'élève de classe sportive (en classe de 4^{ème}-3^{ème}) intervient pour dire que ce n'est pas normal que les enfants de l'UNSS n'aient pas fait de compétition alors qu'ils ont payé la cotisation. Ce à quoi Gérald répond que ce sont les professeurs d'EPS du collège qui gèrent l'UNSS et non le club.

L'AG se clôture de manière très conviviale dans la fraîcheur de la cour de la maison de quartier par un buffet garni accueillant et bien accueilli ! Merci à Françoise pour ce travail !